



Fuertes marejadas afectan costas del norte y centro de Chile

Description

Fuertes e inusuales marejadas afectan hoy a varias ciudades en las costas del norte y centro de Chile, donde ya ocasionaron un fallecido, cierre de avenidas y otros daños.

En la playa Tres Islas de la ciudad de Iquique, región de Tarapacá, una persona no respetó las advertencias de las autoridades locales e ingresó al mar en medio del oleaje.

Aunque fue rescatado por el personal de emergencias con el apoyo de un helicóptero, cuando lo llevaron hasta la playa ya no tenía signos vitales.

Las marejadas están presentes en toda la costa norte y centro del país y obligaron a tomar medidas de precaución.

La municipalidad de la ciudad de La Serena, en Coquimbo, decidió cerrar un faro construido cerca de la playa y que es considerado como símbolo de la urbe y un atractivo turístico.

Mientras, en Viña del Mar quedó interrumpido el tránsito desde el sábado por la emblemática avenida Perú, la cual corre paralela al malecón de la Ciudad Jardín, y la decisión se mantendrá el tiempo necesario para así evitar accidentes.

Por su parte, el capitán del Puerto de Valparaíso, David López, informó que se están evaluando las condiciones antes de decidir sobre el tradicional evento de fuegos artificiales, programado para la medianoche del 31 de diciembre.

De acuerdo con el funcionario se monitorean constantemente las balsas desde donde se dispararán las luces y se adoptan todos los resguardos con el fin de garantizar la seguridad.

El viernes reciente el jefe del Centro Meteorológico de la Armada de Chile, capitán de Corbeta Felipe Riffo, recomendó extremar la precaución a quienes elijan las playas como destino recreativo durante las fiestas de fin de año.

Un tren de olas proveniente del hemisferio norte es la causa del fenómeno que empezó el sábado y se extenderá posiblemente hasta el martes, señaló.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024